

Pour diffusion immédiate

LE RÉSEAU JURIDIQUE PROPOSERA DES CORRECTIFS IMMÉDIATS AU RÉGIME CANADIEN D'ACCÈS AUX MÉDICAMENTS

TORONTO, 16 avril 2007 — Avant son témoignage au Comité permanent de l'industrie, des sciences et de la technologie de la Chambre des communes, le Réseau juridique canadien VIH/sida présentera aux journalistes un brefage anticipé à propos de réformes à apporter d'urgence au Régime canadien d'accès aux médicaments.

Le Régime, adopté depuis près de trois ans sous le nom d'*Engagement de Jean Chrétien envers l'Afrique*, visait à permettre à des compagnies canadiennes de médicaments génériques de fabriquer d'indispensables versions plus abordables de médicaments brevetés, pour l'exportation à des pays en développement. À ce jour, toutefois, aucun médicament n'a encore été exporté. Le Régime est actuellement soumis à l'examen du Comité et du Gouvernement.

QUOI : **Brefage anticipé pour les médias, sur des correctifs à apporter au Régime canadien d'accès aux médicaments**

QUAND : **mercredi 18 avril 2007
13 h 00 (H.E.)**

OÙ : **Salle de presse Charles-Lynch (pièce 130-S)
Édifice du Centre, Colline parlementaire
Ottawa**

Richard Elliott, directeur adjoint du Réseau juridique, et Carol Devine, de Médecins Sans Frontières, présenteront ce brefage. Ils témoigneront ensuite au Comité après 16 h 00 (H.E.).

– 30 –

Pour de plus amples renseignements :

Available in English

Leon Mar
Directeur des communications
Tél. : +1 416 595-1666 (poste 228)
Courriel : lmr@aidslaw.ca
Site Internet : www.aidslaw.ca